
ENDLICH - MNs wieder in der Presse
Beitrag von „Franz Josef I.“ vom 13. November 2008, 13:22

Bin weder besonders links, noch rechts. Schäme mich nicht für das, was ich bin: Ein Deutscher.
Gut, Migrationshintergrund der Großeltern aus Polen, daher rechtlich gesehen "doppelte
Staatsbürgerschaft" möglich. Ein Teil meiner Vorfahren waren aktiv in 2. WK auf deutscher
Seite, einige im Widerstand, andere sind erschossen worden oder im KZ gestorben - Shit
happend - doch man muss nach vorne blicken. 1949 war ein Neuanfang und ich finde, wir
haben das sehr gut hinbekommen, nur unsere Mentalität muss noch auf Vordermann gebracht
werden.
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